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Eschenburg, 02.04.2025 

Unser Leitbild in einfacher Sprache 

Menschliche Schule in deiner Nähe 

Was bedeutet es, ein Mensch zu sein? Diese Frage ist uns wichtig. Jeder 

Mensch ist einzigartig und hat besondere Eigenschaften. Menschen leben schon 

immer in Gemeinschaft mit anderen und entwickeln sich durch den Kontakt zu 

anderen weiter. Wir alle wollen uns weiterentwickeln, einen Sinn im Leben 

finden und ein wertvoller Teil der Gesellschaft sein. 

Wir, die Verfasser dieses Schulprogramms, sehen die Holderbergschule als eine 

Schule für die Menschen in Dietzhölztal und Eschenburg. Wir wollen Kinder und 

Jugendliche unterstützen. Sie sollen neugierig darauf werden, mit anderen in 

Kontakt zu treten und gemeinsam zu lernen. Dabei geht es nicht nur um 

Wissen. Unsere Schule soll den jungen Menschen helfen, Neues auszuprobieren 

und herauszufinden, was ihrem Leben Sinn gibt. 

Wir glauben, dass Lernen mehr ist als nur das Aufnehmen von Informationen. 

Wissen bleibt nur dann im Kopf, wenn man sich wirklich damit beschäftigt. 

Deshalb möchten wir, dass unsere Schülerinnen und Schüler sich intensiv mit 

den Themen auseinandersetzen und eigenständig lernen. 

Die Holderbergschule ist eine Schule in der Nähe. Nähe ist auch wichtig für 

gute Beziehungen zwischen Menschen. Wir möchten eine Atmosphäre schaffen, 

in der sich alle sicher und wohlfühlen. Dabei sind die Grundrechte für uns 

besonders wichtig. Denn nur wer sich frei und geborgen fühlt, kann gut lernen. 

In unserem Schulprogramm beschreiben wir, was uns wichtig ist, welche Ziele 

wir haben und wie wir in Zukunft arbeiten möchten. 
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